



“Que el espíritu de viva alegría nos caracterice,
porque da fuerza, vigor y facilidad.”

Paulina von Mallinckrodt.

CIRCULAR N°02

USO DE UNIFORME ESCOLAR Y CONVOCATORIA REUNIÓN DE MADRES, PADRES Y/O APODERADOS/AS

San Fernando, 23 de febrero 2022

Estimada Comunidad Educativo Pastoral:

Me dirijo a ustedes con un abrazo afectuoso, esperando que cada uno junto a su familia se encuentre bien durante estas merecidas vacaciones. Entendiendo que ya estamos a punto de iniciar un nuevo período académico, es importante recordar que para este 2022 el uso del uniforme se enmarcará según lo estipulado en nuestro reglamento interno de convivencia escolar (Título V), contemplando los acuerdos del año recién pasado:

Uniforme diario estudiantes IC:

- ✓ Falda escocesa de los Colegios Inmaculada Concepción.
- ✓ Pantalón gris recto, no pitillo, a la cintura.
- ✓ Blazer o vestón azul marino con insignia.
- ✓ Blusa/camisa blanca manga larga o polera piqué modelo oficial.
- ✓ Suéter gris, escote en V, modelo oficial.
- ✓ Calcetas color gris.
- ✓ Calzado escolar negro, sin plataforma, taco, caña.
- ✓ **Buzo modelo oficial según corresponda por horario.**

Cabe mencionar que, frente a alguna situación particular respecto a este punto, se debe canalizar a través del/la profesor/a jefe respectivo o bien enviar un correo electrónico desde el 28 de febrero al mail: colegio@inmacsfd.cl

Conjuntamente, recordar que, se efectuará la primera reunión de madres, padres y/o apoderado/as mediante plataforma Teams, para entregar todos los antecedentes referentes al inicio del año académico, la que se llevará a cabo el día miércoles 02 de marzo a las 18:00 horas, desde prekínder a 6to básico y, a las 19:00 horas desde 7mo básico a IV medio.

Finalmente, señalarles que como Colegio Inmaculada Concepción continuamos orientados en garantizar en el bienestar de cada integrante de la comunidad educativa, siendo flexibles y comprensivos para que este proceso de retorno presencial sea seguro y lo más expedito posible.

Estamos confiados y rogando a Jesús, la Santísima Virgen María y nuestra Beata Madre Paulina, que todos tengamos un bendecido 2022. Cordialmente,




MARCO VÁSQUEZ MORALES
DIRECTOR
COLEGIO INMACULADA CONCEPCION
SAN FERNANDO